

MEDITACIONES DIARIAS

21 de Abril de 2024

Confianza En los Príncipes

¿Alguna vez le has confiado tus problemas a un amigo, solo para obtener la respuesta, "¿has orado al respecto tanto como has hablado de ello?"

Como todo buen consejo, al principio puede irritar mucho al receptor. Aquí estoy, vulnerable y herido, descargando mis problemas, y este bromista intenta volvérmelos a cargar y enviarlos a alguien con un salario más alto.

Pero, de nuevo, como todo buen e irritante consejo, suena cierto si te sientas y lo piensas.

Claro, ventilar es útil. Todos necesitamos a ese amigo o familiar que pueda escuchar nuestros problemas. Pero si alguna vez empezamos a pensar que esa persona puede resolverlos, es una buena señal de que estamos perdiendo la perspectiva.

¿Estás mirando al mundo en busca de una respuesta? ¿Te estas mirando al espejo esperando encontrar una solución a tus problemas? ¿Estas esperando que la felicidad, la paz, el contentamiento o la justicia vengan de algún lugar aparte de Dios?

"Es mejor refugiarse en el Señor que confiar en los príncipes," nos dicen los Salmos. Bueno, yo nunca he confiado demasiado en los príncipes. Pero cuando se trata de problemas, a menudo me encuentro diciéndole a Dios que dé un paso atrás: "Yo lo tengo."

Es difícil orar por cualquier problema tanto como hablar de él. Tenemos tantas ganas de abordar el problema nosotros mismos. Pero te contaré un secreto: no importa cuál sea la pregunta, no tenemos la respuesta. Llévasela a Aquel que si la tiene.

- Tracy Earl Welliver, MTS